Sterben heißt nicht: Abgeschnitten und vorbei. Sterben heißt: Hinaufgehoben, hell und frei.

> Möge deine Seele, in der Umarmung Gottes lächeln.



Dankbar für alles Gute und Schöne, das wir mit dir teilten, durch dich erfahren und mit dir erleben durften, nehmen wir Abschied von

## Alois Öllinger

der am Donnerstag, den 30. Dezember 2021, nach einem naturverbundenen Leben voller Forscherdrang und Neugier, im 83. Lebensjahr von uns gegangen ist!

Unser lieber Verstörbener wird am F<mark>re</mark>itag, den 07. Jänner 2022, in der Pfarrkirche Heidenreichstein aufgebahrt. Um 14.00 Uhr feiern wir die heilige Seelenmesse. Mit dem Segen Gottes geleiten wir ihn anschließend auf den Friedhof zu seiner letzten Ruhestätte.

## In Liebe und Dankbarkeit

Michael und Petra, Christoph und Orapin, Evamaria und Chris

Florian David, Sonnja, Leon-Raphael

Im Namen aller Verwandten und Freunde

Die Gebetsstunde wird am Donnerstag, den 6. Jänner 2022, um 18.00 Uhr, in der Kapelle Breiteneich gehalten.

Die Gedenkfeier findet aus gegebenem Anlass'im engeren Familien- und Freundeskreis an seinem Geburtstag, den 21. Mai 2022 statt.